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桜の季節が過ぎ、サツキも終わり、アジサイの花が色づく時季になりました。梅雨入りが気になる

今日この頃です。そして 21日は「夏至」、いよいよ夏が近づいてきます。 

小学校では６月から自慢のもみじ掃除を復活させ、 

縦割り班で高学年がお手本を見せながら、掃除をして 

います。低学年中学年も一生懸命すみずみまで掃除を 

がんばっています。学校全体がきれいになるとともに、 

子どもたちの心も磨けているようです。 

また、３年ぶりの水泳学習も始まり、学校の日常が少しずつ戻ってきています。 

水泳指導において大切にするポイントは、すべてにおいて、安全第一の授業の徹底です。コロナ感

染予防対策だけでなく、子どもたちにとって久しぶりの水泳だということも忘れず内容も工夫して

指導に当たっていきます。また、日々の健康観察と健康観察カードへの記入を引き続きお願いします。

学級での朝の健康観察との両面から健康状態を把握して指導にあたります。 

 

熱中症が心配される季節となりました。登下校や屋外の活動では距離を取ってマスクを外すこと 

を指導しています。しかし、マスク着用が習慣となっているせいか、感染の不安もあるのか子ども

たちはほとんどマスクを外していません。これから、まだまだ気温が上がると思われます。無理強い

はしませんが、密にならないときにはマスクを外すよう声を掛けていきます。 

思いやる子 考える子 がんばる子 

６月児童朝会で子どもたちに話したこと 

新しい学年になり２か月たった今、年度の最初に６月児童朝会で子どもたちに話し

たこと 

新しい学年になり２か月たった今、年度の最初に立てた目標をもう一度振り返り、自分がどんな自

分になりたかったかを確かめて、学習や生活に取り組みましょう。学級のめあても再確認してみまし

ょう。休むときは休む。けれどがんばるときは集中してぎりぎりまでがんばる。疲れたら、しっかりと

休む。その繰り返しが、心と身体を大きくしていきます。自分の目標をもって、しっかり成長していき

ましょう。１つ目のお話は、目標をもって成長しようというお話でした。 

２つ目のお話は、あいさつです。今日、学校で会議があって、地域の方がたくさん学校に来られま

す。みなさんの様子も見てくださいます。「学校運営協議会」という会と、「ひとづくりネットワークの

会」です。どちらも、みなさんの・学校生活が豊かになること、・健やかな成長をすることを、いっし

ょに考え行動してくださっている方々が集まって話し合いをします。みなさんの応援団の方々です。

お客様に出会ったら、気持ちの良いあいさつをしましょう。 

昨日、藤井先生が地域の方から「子どもたちがよく挨拶してくれる。」と声をかけられたそうです。

みんながほめられて、校長先生もうれしくなりました。 

あいさつと言えば、生活委員会の人が校門で毎朝あいさつ運動をしてくれています。しっかりあい

さつを交わしていますか？あいさつは、心と心を結ぶ、心のリボンです。あいさついっぱいの出部小

学校になるといいですね。運営委員会の人も、あいさついっぱいの学校になるため、計画を練ってく

れているようなので楽しみにしていてください。２つ目はあいさつの話でした。 

3つ目のお話は、命を守るお話です。月曜日、3年生から6年生は「交通安全教室」をしました。

自転車に乗るときにはヘルメットをかぶり、後ろを確認して出発し、左右確認や歩行者へ注意するこ

 

 ５月２５日（日）に、出部小学校の運動会を開催することができました。雨天順延とな

り、１日遅れての開催となりましたが、子どもたちは、『みんなで協力 みんなで笑顔の
運動会』のスローガンを胸に、演技に競技にがんばりました。ご観覧いただき、ありがと
うございました。 

・ドキメキダイアリーのダンスがたのしかったです。おきゃくさんがいっぱいいて、うれしか

ったです。（１年） 
・スタートのあいずとどうじにニンジャのようにスタタタターといっしょうけんめいにはしっ

たら、もくひょうにしていた１いがとれました。うれしかったです。（２年） 

・友だちときょう力してボールをはこびました。ちょっときんちょうしたけど、おうえんだん

が大きな声でおうえんしてくれて、力がどんどんわいてきました。（３年） 
・運動会で頑張ったことは4人5脚です。最初はなかなか前に進めなかったけど、みんなで

話合いをしながら練習をすることで、本番では１位になることができました。５年生でも友

達と協力して頑張りたいです。（４年） 
・一番がんばろうと思ったのは５・６年生みんなでがんばってきたフラッグです。みんなでそ

ろえることに挑戦して、思い切りフラッグを振り切れてよかったです。初めての係も責任を

もって取り組めて、楽しい運動会になりました。（５年） 
・下学年のお手本になるように姿勢を意識し、進んで声を掛けました。フラッグや学年リ

レーのバトン渡しなど、最後の運動会をやり切ることができました。（６年） 

 

 

第１回学校運営協議会の報告 
６月５日（木）に、令和７年度出部小学校第１回学校運営協議会を開催しました。まずは、委員の方々に自

由に授業参観をして学校の様子を感じていただき、子どもたちががんばっている様子を見ていただきました。 

続いて会の冒頭、任命書交付、自己紹介ののち、会長副会長の選任を行いました。結果、会長に山田幾久枝

様、副会長に佐藤美保様が互選により選任されました。 

会の中では、学校から、学校運営協議会についての説明、学校経営計画書についての説明、子どもたちの様

子について委員の方に聞いていただきました。 

委員の方からは、質問やご意見、感想等をいただきました。「落ち着いて学習に臨んでいる。」また、「立腰」

や「もみじ掃除」についてどのような取組を行っているかの質問や、取組の歴史について話がありました。 

また、子どもたちのことで心配されていることとして、公道での自転車の乗り方やヘルメットの着用のこと

を複数意見として頂きました。安全に関わることなので、放課後実態を確認するとともに、翌日全校児童へ指

導を行いました。 

また、よくできていることとしてうれしいお話もいただきました。「小学校で取り組んでいるあいさつ運動

は定着していると思う。中学生になっても会ったら必ず挨拶してくれる。引き続きお願いします。」というもの

でした。長年の取組が認められるうれしいお話でした。 

最後に、校長が説明した学校経営計画書について委員の方に承認をいただきました。今後も、地域の方々の

ご意見をいただき改善しながら、地域とともにある学校として取組を進めていきます。 

 

６月の児童朝礼で話したこと 
１つ目は、運動会です。みんなで協力し、みんなが笑顔の運動会ができたことで、一人ひとり大きく成長で

きたことを全校で喜び合いました。 

２つ目は、あいさつです。先にあいさつ、目を見てあいさつ、名前を付けてあいさつできる“あいさつ名人”

がどんどん増えてきていることを喜び合いました。 

３つ目は、友達です。体を怪我したり、心が弱ったりしている友達にやさしく寄り添い声をかける友達が多

くいることを喜び合いました。 

これからもうれしいことがいっぱいの出部小学校にしていこうと話しました。 

 

 

地域のみなさま 

子どもたちのことでお気付きのことがありましたら、学校までご連絡ください。 

 

地域のみなさま 


